



Miembros de la organización de las fiestas reparten la tradicional olla a los comensales. QUEIMADELOS



Finalistas del primer maratón de tute, memorial Luis Ángel López. QUEIMADELOS

La agrupación ha optado este año por realizar unos festejos abiertos a todos los vecinos

La degustación de ollas ferroviarias clausura las fiestas de la Peña Híjar de Reinosa

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

No han sido las fiestas de año, multitudinarias y apoteósicas con sus fuegos artificiales, grandes orquestas, ferial y manifestaciones folclóricas y culturales; pero es que aunque la peña está saneada y funcionando con sus más de doscientos socios en su sede social abierta todo el año, lo cierto es que se ha apostado este año por unas

No han sido las apoteósicas fiestas de otros años: recordamos grandes momentos con aquellos eventos de cuatro días, con el chupinazo, multitud de niños corriendo delante de los cabezudos y banda de cornetas y tambores, por cierto esta agrupación desaparecida supuestamente por falta de apoyos o cansancio o por la necesidad del cambio generacional que no llegaba.

Recordamos aquellas grandes

orquestas millonarias y que eran el deleite de la juventud; o aquellas referencias costumbristas que aportaban las actuaciones de las rondas, solistas, rabelistas, pandereteras y grupos de baile, que despertaban el interés de nuestros mayores.

Pero hubo un punto de inflexión que hizo de éstas, unas fiestas super grandes, que fueron los fuegos artificiales y las jornadas de elaboración y degustación de

fiestas dirigidas a todo el público, con concursos infantiles de dibujo y ajedrez, y con concursos de cartas. Faltaron las atracciones de ferias, las grandes orquestas, el fútbol-sala, pero no falló el sábado la elaboración y degustación de ollas ferroviarias en la que participaron la decena de olleros y medio centenar de socios degustándolas, gentileza de Logo Hogar, como viene haciendo desinteresadamente.

ollas ferroviarias.

Esta última actividad sigue en el programa; por eso, la Peña agradece muy sinceramente el incondicional apoyo durante todos estos años del comercial Logo Hogar, que hace posible que como el sábado, estuviéramos medio centenar de socios disfrutando de su colaboración, dice el presidente, "y siempre desinteresada y fielmente".

Hasta aquí, impresiones del

que firma el artículo, y que por cierto, conoce bien el glamour de estas tradicionales fiestas.

Pero, aún diría más, me he encontrado éste y los últimos años, a un presidente de la peña, José Manuel Revuelta Fernández, que clama al cielo por un cambio generacional, ya que el próximo año acaba su mandato y convoca asamblea anual, y lo que desea es que aparezca sabia nueva en momentos de una peña que está

saneada, "encontrar una nueva directiva con juventud e ilusiones renovadas".

Situación actual

Hoy en día no está la ciudad de Reinosa como para tirar cohetes, el Ayuntamiento no vende precisamente optimismo en lo monetario, y es una incógnita la respuesta de público en las grandes verbenas. La Peña Híjar ha apostado por unas fiestas este año más austeras, pero no por eso menos participativas y con menos interés.

Momentos de interés para su presidente el inicio del memorial de Tute Luis Ángel López que fue ganado por Pablo y José que se impusieron a Julián y Tonín en la final, en la que participaron 16 parejas. Poza ganó el concurso de rana con un total de doce ranas, Seni, Paco y Pinta e Isaac quedaron por este orden. Hubo concurso de dibujo, de ajedrez, etcétera.

Tendrán lugar los próximos días 4 y 5 de agosto en torno a su ermita

Los festejos de la Virgen de Las Nieves en Campoo de Yuso arrancan esta semana

A. Q. La Costana

El Ayuntamiento de Campoo de Yuso celebra el 5 de agosto las fiestas de la Virgen de Las Nieves con amplio programa de festejos que comienzan el 4 de agosto con lanzamiento de chupinazo a las 23 horas, y media hora más tarde, verbena amenizada por el Dúo Andros.

Grueso de actividades el día siguiente con demostración de encaje de bolillos a cargo del grupo de encajeras de Quima, a las 11,30 de la mañana. Misa solemne en la campa de la ermita de las Nieves, a las 12.30 horas, con ofrenda floral a Nuestra Señora de Las Nieves. A las 13 horas actuará la ronda

La Esperanza de Requejo y degustación de torreznos, así como desfile de la Asociación Taller del Traje Cántabro la Montera y piteros y pandereteras, así como la instalación de un parque infantil.

Comida popular

A las 14.30 horas se procederá a la degustación de una comida popular condimentada por Vicente, acompañada de quesada y té con orujo. En Corconte a las 16.30 horas final del concurso femenino de bollos, además de la actuación del grupo de gaitas de Naveda.

En el pueblo de Villasuso

concurso infantil de dibujo y parque infantil Cantabrisa, desde las 17 horas, una hora más tarde concurso de rana y a las 20.30 horas, tiro de cuerda entre solteros y casados; a las 21 horas, romería, con la actuación de la orquesta Nuevo Horizonte, de la Ronda El Midiaju y entrega de tortillas.

A las 22.30 horas, actuación del grupo Hermanos Cossó, degustación de productos a la usanza campurriana y de licor del peregrino. Terminarán todos los actos de estos festejos de la Virgen de Las Nieves con la verbena a las 00.30 horas y chocolatada a las cuatro de la madrugada.

La ronda La Esperanza acudirá al concierto del 250 aniversario de Santander

QUEIMADELOS. Requejo

La ronda La Esperanza estará presente en el Concierto del 250 Aniversario de Santander como ciudad, por lo que la Asociación Cultural La Riguera de Requejo invita a que los campurrianos que lo deseen se desplacen a dicho concierto el próximo día 5 de agosto, para acudir a partir de las 20.00 horas al Palacio de Festivales de Santander, donde tendrá lugar dicho concierto.

La salida de Requejo será a las 16.30 horas, siendo gratis para los socios y socias de la asociación, y debiendo pagar dos euros los no socios. El teléfono de información es el 654 748 668. El cartel es amplio, actuando

además de la ronda los coros Garcilaso de Torrelavega y la agrupación coral Amigos del Mar del Barrio Pesquero. Las rondas La Esperanza y la Fuente de Ruente y las pandereteras del grupo Nuestra Señora de Covadonga.

También estarán presentes en este acontecimiento folclórico los grupos de danzas y coros de Santander y Nuestra Señora de Covadonga, de Torrelavega, así como los solistas Aurelio Ruiz Bolado, el Malvís de Tanos y Sergio y José Fernando Agüeros, además de los grupos instrumentales Banda de Gaitas Cantabria y el Grupo Infantil Los Trastolillos, el rabelista Miguel Cadavieco.